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Aos onze (11) dias do mês de dezembro (12) do ano dois mil e dezoito (2018), às
20h00m, no ediÍicio do Paço Municipal, localizado à Rua Dez, no 345 - centro - lo
andar, onde funciona o Poder Legislativo, sob a Presidência do Vereador
MARCELO ALESSANDRO FAVâI,EçA e Secretariada pelo Vereador JOÃO
RTNATO FERRÂZ com a presença de nove (09) vereadores, realizou-se a Décima
Nona Sessão Ordiná,ria do Segundo PerÍodo L,egislativo da Décima Sexta
Legislatura da Câmara Municipal de Santa Fé do Sul. Feita a verificação de
presenças, constando número legal em Plená,rio, invocando a proteção de Deus foi
aberta a Sessão sendo lido o texto bibüco pelo Vereador Leandro Magoga. Em nome
do vereador Aniceto Facione foi solicitado um minuto de silêncio em homenagem
póstuma ao falecimento do Senhor João Batista, do Senhor Alberto Nardi e do
Senhor Simao Gomes Pedrozo. Em nome do vereador Ronaldo Lima foi solicitado
um minuto de silêncio em homenagem póstuma ao falecimento da Senhora Vanice
Bulgarelli e Senhora Geni Alves. Em nome do vereador Jose Rollemberg foi
solicitado um minuto de silêncio em homenagem póstuma ao falecimento do
Senhor Jose Vicente Neto.Decorrido o minuto de silêncio, foi iniciada a fase do
expediente: EIPEDIENTE: Ata da 18" Sessão Ordinária do dia 27 de novembro
último, a pedido do vereador Ronaldo Lima, foi soücitada a dispensa da leitura da
ata da sessáo anterior, após consulta ao plenário o pedido foi aprovado, A ata foi
colocada em votaçáo sendo âPROVAI)A por unanimidade. De acordo com o
atalgo 246 do Reglmento Interno, o Brpedlênte flcará reduzldo ii 3O mlnutos,
contados do frnal da lettura da Ata. Na sequência foram encaminhados às
Comissóes: Projeto de Lei ComplemeítaÍ n"lO /2018 de autoria do Executivo
Municipal; Projeto de l*í n"145/2018 de autoria do Executivo Municipal; Projeto
del-ein"146/2018, de autoria do Executivo Municipal; Projeto del*ín'147 /2078,
de autoria do Executivo Municipal; Projeto de I*í n"148/2O18, de autoria do
Executivo Municipal; Moceo: n"16/2O18 de autoria do vereador Jose Emidio
Calazans, lida discuüda e APROVN)A; n'17 /2018 de autoria do vereador Jose
Rollemberg, lida discutida e APROVADA por unanimidade; Requerlmentoa:
n" 136 /2Ola de autoria do vereador l,eandro Magoga, lido, discutido e ÂPROVADO
por unanimidade; n" 137 /2018 de autoria do vereador Jose Emidio, lido, discutido
e APROVADO por unanimidade; n"138/2018, de autoria do vereador Leandro
Magoga, üdo, discutido e APROVÂDO por unanimidade; n"139/2018 de autoria
do vereador Jose Rollemberg, lido, discutido e ÀPROVADO por unanimidade;
n"l4} /2OL8 de autoria dos vereadores Jose Rollemberg e Evandro Mura, lido,
discutido e APROVADO por unanimidade; Pelo presidente foi comunicado que o
horário regimental destinado afase do expediente havia se esgotado, sendo assim,
consultou o plenário sobre as proposituras que estavam na pauta, e propôs que

as INDICAçÕES fossem encaminhadas em bloco, após consultar o Plenário, o

pedido foi aprovado por unanimidade; Pelo Presidente foi solicitada a dispensa do

Intervalo Regimental, após consulta ao Plenário à dispensa foi aprovada. Dando
continuidade a sessão passou-se para a fase da ORDEM DO DIA : Reaberta a
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sessão, feita a veriÍicação de presenças, constando número legal em Plenário,
entrou em apreciaçâo Projeto de 1*í n" 132/2Ot8 - LOA, de autoria do Executivo
Municipal. Pelo vereador Jose Emidio, foi solicitada a dispensa da leitura do
projeto, sendo lido somente a mensagem. Após consulta ao plenário o pedido foi
aprovado. Na sequencia foi feita a leitura da mensagem, discutido e APROVADO
em 2" votação por unanlmldade. Foram apresentados pedidos de Urgência
Especial, aos Projeto de ki Complementar n'10/2018 e Projetos de Lei n's 145,
146 747 e 148/2018 de autoria do Executivo Municipal. Pelo vereador Ronaldo
Lima foi solicitado à dispensa da leitura dos pedidos de urgência especial, após
consulta ao plenário o pedido foi APROVN)O. Colocado os pedidos de Urgência
Especial em votação foram APROVÂDOS por unaaimidade. Foi suspensa a sessão
pelo tempo necessário para emissáo dos pareceres. Entrou em apreciaçáo o Projeto
de ki Complementar n"1O/2018 de autoria do Executivo Municipal, lido, dicutido
e APROVN)O em votaçáo nominal por unanimidade; Pelo vereador José Emídio
Ca.lazans foi solicitado à dispensa da leitura das Mensagens, dos Pareceres e dos
Projetos de l,ei n"s 145, 146, L47 e 148/2018 de autoria do Executivo Municipal,
bem como, que os mesmo fossem dicustidos e votados em bloco. Após consulta ao
Plenário o pedido foi APROVADO, na sequência entrou em discussão os Projetos
de Iri n"s 145, 146, 147 e 148/2018 e foram APROVADOS por unanimidade; Na
sequência entrou em apreciaçáo o Projeto de ki n"140/2018, de autoria do
vereador Evandro Mura, lido, discutido e APROVÂDO por unanimidade; Projeto de
Lein"l47 /2018, de autoria do vereador Jose Emidio, lido, discutido e APROVADO
por unanimidade; Projeto de l*i n"L4212018, de autoria do vereador Ronaldo
Lima, lido, discuüdo e APROVADO por unanimidade; Entrou em apreciação o
Substitutivo n"Ol /2018 ao Projeto de Lei n'l10/2018, REflRÂDO a pedido do
propositor. Antes do início da eleição da Mesa Diretora para o Biênio 2Ol9l2O2O,
foi soücitado pelo presidento uso da palawa na tribuna. Na sequência de acordo
com o Artigo 1l parágrafo único do Regimento Interno, pelo Fresidente iniciou-se
a eleição da nova Mesa Diretora da Câmara Municipal, para o biênio 2Ol9 l2O2O.
Pelo Presidente foi determinado que o 1" Secretário fizesse a chamada dos
vereadores em ordem alfabética para declarar seu voto nominalmente na seguinte
ordem: Vereador Allccto Faclone: Presidente: Aniceto Facione; Vice-Presidente:
José Emídio Araujo Calazans; l' Secretário: kandro Mesquita Magoga; 2"
Secretário: Ronaldo Eugênio de Lima; Vereador Evandro Farlas Mura: Presidente:
Aniceto Facione; Vice-Presidente: José Emídio Araujo Calazans; lo Secretário:
Leandro Mesquita Magoga; 2o Secretário: Ronaldo Eugênio de Lima; Vereador
Jhonatan Magalhães da Silva: Presidente: Aniceto Facione; Vice-Presidente: José
Emídio Araujo Calazans; 1" Secretário: kandro Mesquita Magoga; 2o Secretário:
Ronaldo Eugênio de Lima; Vereador Josê Emídlo ArauJo Calazans: Presidente:
Aniceto Facione; Vice-Presidente: José Emídio Araujo Calazans;l" Secretário:
Leandro Mesquita Magoga; 2o Secretário: Ronaldo Eugênio de Lima; Vereador
.Iosé Rollemberg AraúJo Castro: Presidente: Aniceto Facione; Vice-Presidente:
José Emidio Araujo Calazans; 1' Secretá,rio: Leandro Mesquita Magoga 2o

Secretário: Ronaldo Eugênio de Lima; Vereador LeatrdÍo Mesqulta Magoga:
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Presidente: Aniceto Facione; Vice-Presidente: José Emídio Araujo Calazans;
l"Secretário:leandro Mesquita Magoga; 2o Secretário: Ronaldo Eugênio de Lima;
Vereador Marcelo Aessandro Favaleça: Presidente: Aniceto Facione; Vice-
Presidente: José Emídio Araujo Calazans; 1o Secretário: Leandro Mesquita
Magoga; 2" Secretário: Ronaldo Eugênio de Lima; Vereador Roaaldo Eugêalo de
Lima Presidente: Aniceto Facione; Vice-Presidente: José Emidio Araujo Calazans;
10 Secretário: Leandro Mesquita Magoga; 2" Secretário: Ronaldo Eugênio de Lima;
Vereador Re[ato Ferraz3 Presidente: Aniceto Facione; Vice-Presidente: José
Emídio Araujo Calazans; 1" Secretário: lrandro Mesquita Magoga; 2" Secretário:
Ronaldo Eugênio de Lima; Terminada a votaçáo, o presidente solicitou ao 1"
Secretário a contagem dos votos. Terminada a apuração, foram constatados os
seguintes resultados:Para Presidente: Aniceto Facione - 9 votos; Para Vice
Presidente: José Emídio Araujo Calazans - 9 votos; Para 1" Secretário: Leandro
Mesquita Magoga - 9 votos; Para 2' Secretario: Ronaldo Eugênio de Lima - 9 votos.
Ficando eleita a Mesa diretora para o Biênio 2Ol9l2O2O os seguintes vereadores:
Presidente ANIcEf,o FACIOIIIE, Vice Presidente JOSÉ EMbIo ARÂÚJo
CAL/IZANS, 1' Secretario LEANDRO MESQIIITA MACTOGA e 2o Secretario
RoNALDo EUGÊNIo DE LIM/tr. Nada mais havendo na Ordem do Dia, passou-se
a sessão paÍa a fase das Explicações Pessoais. EI(PLICAÇÓES PESSOAIS:
Fíz.erarn uso da palawa os vereadores Aniceto Facione, José Rollemberg, Evandro
Mura, Renato Ferraz, Jose Emídio, Ronaldo Lima, Jhonatan Magalháes e Irandro
Magoga. Nada mais havendo, foi à sessão encerrada precisaÍrente às 23:52min. E,
para constar, foi lawada a presente ata que após üda e aprovada vai devidamente
assinada.
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